

Sin lo simbólico estamos perdidxs

La vida fundamentada en el hiperrealismo se hace angustiosa. Sin recursos simbólicos nos encontramos solxs, desamparadxs e indefensxs y esto puede ser aterrador.

Si no tenemos nada a lo que agarrarnos más que a productividad y resultados, estamos perdidos en medio de un espacio infinito ya que todas las personas sabemos por experiencia que no siempre somos capaces de sacar adelante la tarea por causas de distinto tipo, o sea que no somos perfectas.

Lo simbólico sirve para poner límites al infinito, para acotarlo y ,de ese modo, hacerlo abordable, transitable. Sin lo simbólico “viajamos” a la deriva, con lo simbólico “construimos” una “nave” que nos contiene y podemos “pilotar” para “viajar” por la vida.

Muchos de los problemas psicológicos actuales no se pueden solucionar apelando únicamente a explicaciones racionales porque se trata de reacciones o indicaciones de sensaciones muy profundas, que trascienden los límites de nuestro cuerpo. Todas las personas experimentamos sensaciones de este tipo, por eso tenemos la certeza de su existencia. Lo que nos diferencia a unas de otras es cómo nos enfrentamos a ellas.



En este programa trabajamos los Objetivos de Desarrollo Sostenible: 3

